



## Salvamento Marítimo asiste a 3 cayucos, con un total de 294 personas a bordo, en aguas próximas a Tenerife

- El primer cayuco, con 96 personas a bordo, fue localizado a media mañana frente a la playa de Las Galletas
- El segundo cayuco, con 113 personas a bordo, fue localizado a primera hora de la tarde a 9 millas de Los Cristianos
- El tercero, con 85 personas a bordo, fue localizado a primera hora de la tarde a 2 millas de El Fraile (sur de Tenerife)

12-Sep-06. Salvamento Marítimo en Tenerife, dependiente del Ministerio de Fomento, ha asistido hoy a 3 cayucos, con 294 personas en total, en aguas próximas a la isla de Tenerife.

El primer cayuco, con 96 personas a bordo, fue localizado a media mañana frente a la playa de Las Galletas por el Centro de Coordinación de Emergencias del Gobierno Canario (CECOES). Desde el Centro de Salvamento Marítimo en Tenerife se coordinó el dispositivo de búsqueda y rescate en el que participaron un helicóptero de la Guardia Civil, la patrullera "Río Gallo" de la Guardia Civil y la "Salvamar Alpheratz", que rescató a los inmigrantes que iban a bordo del cayuco y se dirigió al puerto de Los Cristianos.

Tan pronto como la "Salvamar Alpheratz" desembarcó a los 96 inmigrantes del primer cayuco, se movilizó de nuevo para rescatar a los 113 inmigrantes del segundo cayuco, localizado a 9 millas de Los Cristianos por el buque "HSC Bonanza Express". La embarcación de intervención rápida "Salvamar Alpheratz" escoltó al cayuco, con la ayuda de la patrullera "Río Gallo", hasta el puerto de Los Cristianos.

Simultáneamente, se llevó a cabo el rescate de otro cayuco, con 85 personas a bordo, localizado a 2 millas de El Fraile (sur Tenerife) por una persona que estaba en la costa. Salvamento Marítimo en Tenerife movilizó la "Salvamar Alpheratz" y la patrullera "Río Gallo" para asistir a este tercer cayuco, que llegó a las 17.00 horas al puerto de Los Cristianos escoltado por estas dos unidades marítimas.